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“市委十二届七次全会确定的 2020

年全市工作基本思路、目标任务，具有很

强的前瞻性和操作性，眉县将认真学习领

会，抓好贯彻落实。”眉县县委书记刘志

生在接受记者采访时说，眉县将聚焦争做

关中率先发展排头兵目标，以贯彻新发展

理念、推动高质量发展、加快实现“实力眉

县、美丽眉县、法治眉县、幸福眉县”为主

线，狠抓工作落实，确保完成全年及阶段

性目标任务。

2020 年是全面建成小康社会和“十

三五”收官之年，也是脱贫攻坚决战决胜

之年。刘志生表示，眉县将紧扣全面建成

小康社会目标，坚持以供给侧结构性改革

为主线，坚持以改革开放为动力，总体贯

穿“新发展”“高质量”的理念，推动实现

高质量发展。要突出长效抓规划编制，紧

紧围绕国家、省、市政策导向，运用战略眼

光和创新思维，切实抓好国民经济和社会

发展第十四个五年规划纲要编制。

刘志生说，眉县将坚持不懈拉动投

资稳定增长，想尽一切办法、克服一切

困难、调动一切资源、集中一切力量，抓

开工、盯进度、促投资，加快猕猴桃产业

园区农业生态出口基地和宝钛集团金属

复合材、中晶钛及钛合金高端智能装备

等特色产业类项目建设，统筹抓好张载

文化园、西法城际铁路、眉太高速和即将

启动的鄠周眉高速等重大项目建设，为

今后一个时期全县经济社会发展打底铺

路、积蓄动能。继续把脱贫攻坚作为最严

肃的政治任务，突出地、持续不断地抓好

干部培训、农民培训，不断提高贫困户收

入、提高脱贫质量。

狠 抓 落 实 推 动 高 质 量 发 展
——访眉县县委书记刘志生

本报记者 秦玮玮

鼓 足 拼 搏 信 心  加 速 优 势 聚 变
——访岐山县委书记、蔡家坡经开区党工委书记苏少敏

本报记者 秦玮玮

岐山县委书记、蔡家坡经开区党工

委书记苏少敏在接受记者采访时说，市

委十二届七次全会为我们做好当前和今

后一个时期的工作指明了方向，岐山县

将认真贯彻全会精神，鼓足拼搏信心，加

速优势聚变，集中力量抓项目、兴产业、

促增长，推动岐山经济社会高质量发展，

站稳全市第一方阵、重返全省十强县。

苏少敏说，岐山县将做强汽车产

业，按照“全产业链条、全生命周期”原

则，组建汽车产业联盟，加快陕汽宝华

项目建设，支持汉德车桥增产扩能，积

极开展“产业链招商”“精准招商”“以商

招商”，大力发展汽车后市场，提高本地

配套率，构建“产业生态圈”“集群产业

圈”，形成强劲、持续的发展优势，奋力

打造丝路汽车名城。做大臊子面，打造

龙头品牌，坚持用工业化思维推进农业

发展，加快制定臊子面产业规范标准，

积极推进臊子面精细化、流程化、规模

化发展，让岐山臊子面走出宝鸡、面向

全国、远销海外。

岐山县文化底蕴深厚，旅游资源丰

富。苏少敏表示，将做深周文化，铸强旅

游引擎，突出周文化的主导地位，加快周

原遗址申报世界文化遗产步伐，加大旅

游宣传推介力度，提升“文化岐山、美味

岐山”旅游影响力。同时，要做精县城，坚

持“一城两区”的县城发展思路，全面践

行经营城市的理念，提升凤鸣片区建设

品位，优化蔡家坡片区功能定位，实施凤

蔡路提升改造工程，规划布局产业廊道，

打好立破并举“组合拳”，不断增强群众

的获得感和幸福感。

“市委十二届七

次全会提出的新目标，

让我们下一阶段的工

作有了明确的方向，公

安机关要迅速传达学

习，抓好贯彻落实。”1

月 2 日，市公安局党委

副书记、常务副局长陈

双琪在接受采访时说。

陈双琪说，2019

年，市公安局认真贯

彻落实中省市公安工

作会议精神，紧紧围

绕新中国成立 70 周

年大庆安保维稳和防

范化解重大风险工作

主线，积极开展“践行

新使命、忠诚保大庆”

实践活动，把扫黑除

恶专项斗争作为重大

政治任务来推进，全

力营造风清气正的社

会环境，全力打造“社

会治理”宝鸡样本，

忠诚履职担当，奋力

追赶超越，持续深化

公安改革，聚力打造

全省最安全城市，全

面护航“四城”建设，

社会治安大局持续稳

定，群众安全感稳步

提升。

如何进一步落实好全会精神？陈双琪

表示，2020 年全市公安机关将从 4 个方

面来守护市民的平安幸福：防范化解重大

风险，整治安全隐患，确保经济社会安全稳

定；深化城乡社区警务工作，推进市域社会

治理现代化，建设更高水平的“平安宝鸡”；

深入推进扫黑除恶专项斗争，严打各类违

法犯罪，为经济社会发展创造良好治安环

境；持续深化公安“放管服”改革，优化营商

环境，增强人民群众获得感。

全 力 守 护 生 态 宜 居 美 好 家 园
——访市生态环境局党组书记、局长赵永怀

本报记者 胡红玲

“市委十二届七次全会是在决战决

胜全面建成小康社会关键时期，召开的

一次重要的会议。市生态环境局将认真

贯彻全会精神，以更高的站位、更大的

力度、更强的能力、更高的要求，坚决打

好打赢污染防治攻坚战。”市生态环境

局党组书记、局长赵永怀在接受记者采

访时说。

赵永怀说，污染防治攻坚战是一场

硬仗，也是一场苦仗。市生态环境系统要

牢固树立功成不必在我、攻坚必须有我的

担当和勇气，以习近平生态文明思想为指

导，全面落实全会精神，筑牢思想基础，进

一步坚定打赢污染防治攻坚战的信心和

决心。要进一步发挥牵头抓总作用，协同

市县两级及有关部门，把“四大保卫战”目

标任务分解落实好、措施制定好、时间节

点规划好，突出精准治污、依法治污、科学

治污，确保各项措施落地见效。

赵永怀说，生态环境部门要全力做

好生态环境保护和经济高质量发展的统

筹协调，把坚持依法监管与热情服务相

结合，深化“大调研、送服务、解难题”活

动、深化“放管服”改革，为重点项目建

设、开发区发展提供优质服务。要让生态

环境系统干部在污染防治攻坚一线历练

作风、锻炼队伍，打造一支特别能吃苦、

特别能战斗、特别能奉献的生态环境保

护铁军，守护好山清水秀、生态宜居的美

好家园。

让 市 民 出 行 更 加 快 捷 方 便
——访市交通运输局党组书记、局长胡公尚

本报记者 周淑丽

“市交通运输系统要认真传达学习

全会精神，加快重点项目建设，提升城市

互联互通水平，让市民出行更加快捷方

便。”市交通运输局党组书记、局长胡公

尚在接受采访时说。他表示，贯彻落实市

委十二届七次全会精神，就是要以实际

行动来回应市民关心的交通建设问题。

胡公尚表示，2019 年，我市紧抓“一

带一路”和全国性综合交通枢纽城市建

设机遇，聚力发展，聚焦项目，全市交通

建设完成投资 123.6 亿元，占年度计划

的 124%。其中，市交通运输局承担的列

入考核的 8 个重点项目完成投资 115 亿

元，占年度计划的 134%，均超额完成预

定任务，为全市稳投资作出了积极贡献。

2020 年有哪些新的工作打算？胡公

尚说，全市交通运输系统将按照全会要

求，重点做好 3 个方面工作：一是全力加

快基础设施补短板，以 6 个高速公路项目

建设为重点，推动高速公路、城际铁路以

及国省干线公路加快建设。二是努力提升

交通运输服务水平，加快推进公交都市创

建，积极推动城市公交和城乡客运融合发

展。强化国省干线公路养护管理工作，扎

实推进“四好农村路”建设。三是以深化交

通运输综合执法体制改革为动力，推动全

市交通运输实现高质量发展。

“新年伊始，市委十二届七次全会就

吹响了全市贯彻新发展理念、推动高质量

发展的号角，振奋精神、鼓舞士气！”1

月 2 日，秦川机床工具集团党委书记、董

事长严鉴铂在接受记者采访时说。

严鉴铂说，2019 年，面对行业持续

下行的严峻形势，秦川集团勇毅笃行、克

难攻坚、团结奋进，积极主动适应新常态，

千方百计抢抓新机遇。紧紧围绕企业高质

量发展，以自主创新、提质增效为抓手，坚

持“一盘棋、一个调、一股绳、一条心”发展

原则，坚定信心、振奋精神、转变作风，理

清思路、整合融合，外抓市场、内抓管理，

各项工作有序推进，较好地完成了全年目

标任务。

严鉴铂说，2020 年既是企业“十

四五”规划的谋篇之年，更是公司战略

转型的关键之年。秦川集团将聚焦主业

谋发展，主动引领行业新需求，积极抢

占市场制高点，为用户创造价值；重组

改革同步发力，突出发展重点，加快推

动企业整体水平再上新台阶；狠抓产品

质量，通过提高效能、转变作风、激发活

力，使企业由“中国制造”向“精品制造”

转变。总之，秦川集团将以追求“专注、

极致、口碑、快”为目标重塑形象，用品

质打响“秦川”品牌，用创新擦亮“先进

制造”名片，奋力打造具有国际化视野、

全球化竞争力的机床工具产业链和价

值链。

用 创 新 擦 亮 先 进 制 造 名 片
——访秦川机床工具集团党委书记、董事长严鉴铂

本报记者 王玲

1 月 2 日，市委十二届七次全会闭幕

后，记者采访了陕汽控股集团党委委员、

副总经理周相强。

周相强说，2019 年，陕汽宝鸡板块

预计实现工业总产值 205 亿元，同比增

长 56%。其中，陕汽商用车以“双百行动”

为契机，实施股权多元化、法人治理结构

完善、激励机制和市场化经营机制改革，

企业发展活力不断增强，产销创历史新

高，经济效益持续提升。

周相强说，下一步，陕汽将以“目标

导向、双轮驱动、创新引领、全面跨越”

为工作方针，积极把企业发展融入全省

经济社会发展大局，以全系列商用车产

业园为平台，进一步完善宝鸡板块的

产业布局及全产业配套，提升产业聚集

度；深入实施“双百行动”改革，通过改

革破除制约发展的体制机制障碍，激发

企业内生动力；深化科技创新，加大创

新投入力度，巩固技术领先地位，全面

增强市场竞争力，抢抓细分市场、区域

市场机遇，实现产销快速上量。

周相强表示，陕汽控股最重要的战

略举措就是“双轮驱动，再造一个新陕

汽”，这个目标不仅仅是陕汽的企业目

标，也是宝鸡市乃至陕西省汽车工业的

阶段性发展目标之一。相信在陕汽第一

次创业的这块热土上，企业将再次踏上

征程，奋勇拼搏，不辱使命，以超常规的

工作来推动企业跨越式发展。

以超常规工作推动企业跨越式发展
——访陕汽控股集团党委委员、副总经理周相强

本报记者 王怀宇


